



Marilou Hamer
Coordonnatrice aux communications
Téléphone : (514) 380-7772

Le pouvoir infini du câble

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Une autre exclusivité pour les abonnés Internet haute vitesse :
Vidéotron présentera les images de l'hélicoptère TVA en direct sur
zonehautevitesse.com**

Montréal, le 12 août 2005 - Vidéotron est fière de s'associer au tout nouveau membre du Service de l'information du réseau TVA : le Robinson R-44 *Newscopter*. À compter du 15 août prochain, cette association permettra à Vidéotron de présenter les images prises par les caméras à bord de l'hélicoptère TVA en direct sur zonehautevitesse.com et d'offrir une vue imprenable sur l'actualité et la métropole.

L'hélicoptère sera en vol de 6 h 30 à 8 h 30 du lundi au vendredi pour l'émission du matin du réseau TVA, *Salut Bonjour*, ainsi que pour son bulletin de nouvelles de 17 heures. Certaines images seront également diffusées en direct dans les bulletins d'informations du réseau LCN. L'hélicoptère, qui sera aussi mis à contribution dans le bulletin de circulation pour donner des images des points chauds, couvrira également tout événement important en dehors de ces créneaux.

« Nous sommes heureux de nous associer à TVA pour ce projet innovateur. Grâce à cette association, nous pourrions offrir une autre exclusivité à nos clients Internet haute vitesse. Ils pourront suivre les événements en direct sur zonehautevitesse.com grâce aux caméras à bord de l'hélicoptère TVA », de commenter Manon Brouillette, vice-présidente marketing et développement de nouveaux produits chez Vidéotron.

« Cette réalisation est rendue possible grâce, notamment, à la participation de Vidéotron, partenaire majeur dans ce projet. Nous en sommes très fiers puisqu'il s'agit d'une première en information au Québec », de commenter Serge Fortin, vice-président information et affaires publiques, TVA, LCN et Canal Argent.

Vidéotron offre le meilleur service d'accès à Internet haute vitesse grâce à son réseau de fibre optique et de câble coaxial dont la capacité permet de transporter beaucoup plus d'information que les lignes téléphoniques. Son réseau à la fine pointe de la technologie assure une qualité et une disponibilité ininterrompues de service même lors des heures de pointe. Vidéotron offre l'accès Internet le plus rapide disponible: jusqu'à 116 fois plus rapide qu'un modem téléphonique 56 kbit/s, et jusqu'à 2,16 fois plus rapide que la haute vitesse téléphonique (DSL à 3 Mbit/s). Vidéotron a été l'une des premières entreprises en Amérique du Nord à lancer un service d'accès à Internet haute vitesse. L'entreprise québécoise possède l'un des réseaux les plus interconnectés du continent avec 35 000 kilomètres de câble coaxial et de fibre optique.

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un

chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à bande large lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2005, Vidéotron comptait 1 443 000 abonnés à son service de télédistribution au Québec, dont plus de 381 000 abonnés à illico. Vidéotron est également le leader de l'accès Internet haute vitesse au Québec avec 568 000 abonnés à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus 41800 clients de Laval, de la Rive-Sud et de l'Ouest de l'île de Montréal.